

Genieße den Augenblick

Von Eona_

Kapitel 49: Kapitel 47

Ich war zusammen mit Ari los gegangen, einen Vorhang kaufen. Warum ich ihr dabei helfen sollte, wusste ich nicht, aber sie hatte darauf bestanden.

"Hm.... Was meinst du Liz, welche Farbe nehmen wir?" Sie hielt die Stoffe hoch und ich musterte sie lustlos. "Den Roten..." "Rot?", fragte sie nochmal nach und musterte den Stoff. "Ja... Sag mal, warum organisierst du dieses Konzert überhaupt?" Es interessierte mich eigentlich nicht großartig, aber ich nahm jedes Gesprächsthema das ich kriegen konnte, das sich nicht um den Artikel drehte.

"Ich hab diesen komischen Lauf versaut... Jetzt will ich mit diesen Konzert Geld zusammen kriegen. Außerdem will ich unbedingt Castiel und Lysander auf der Bühne sehen! Okay... Ich gebs zu... Das mit Lysander und Castiel ist der Hauptgrund.", gestand sie und grinste breit.

"Hm...", erwiderte ich nur und dachte über ein neues Thema nach, während Ari den Stoff für den Vorhang zusammenwickelte.

"Hast du sie schon mal gehört?", fragte sie dann, als wir auf den Weg zur Kasse waren und ich zuckte zusammen. "Hören? Was?" "Du meinst wohl eher *Wen*. Ich meine Lysander und Castiel, hast du die Beiden schon mal gehört?", fragte sie nochmal amüsiert.

"Ähm... Castiel hab ich schon oft Gitarre spielen hören, aber Lysanders Gesang kenne ich nicht." "Stehen Castiel und du dir nahe?" Hm... Irgendwie gefiel mir dieses Gesprächsthema auch nicht. Warum horchte sie mich aus? War sie etwa an ihn interessiert und wollte überprüfen ob ich eine Konkurrentin bin?

"Nun ja nahe... Wir sind zusammen aufgewachsen und wohnen nebeneinander... Aber ansonsten ist da nichts weiter.", erwiderte ich und hoffte auf ein Ende dieses Gesprächsthemas.

"Ach so... Also läuft da nichts zwischen euch?" Sie musterte mich neugierig und ich erwiderte ihren Blick nur skeptisch. "Nein, da läuft nichts...", versicherte ich ihr noch mal.

Wir waren auf den Weg zurück und Ari sah die ganze Zeit nachdenklich geradeaus. Es war fast unheimlich wie still sie war, allerdings war ich auch froh, nach reden war mir nicht.

"Was stand jetzt eigentlich in diesen Artikel von Peggy?" Mist! Zu früh gefreut! "Ach das... Nichts wichtiges... Da steht Blödsinn drin! Nur die Halbe Wahrheit... Und der andere Teil zusammengereimter Schwachsinn." Sie nickte und musste lachen.

"Nun, das trifft auf die meisten ihrer Artikel zu, aber was war denn das Thema? Es

muss ja mit dir zutun haben." "Hat es... Mit mir und Rosalia... Peggy behauptet das ich Rosalia den Freund ausspannen will und nur für den Fall das ich scheitere, mir anscheinend die Anderen Jungs noch warm halte. Kurz gesagt, sie stellt mich als Miststück hin und die meisten glauben das auch noch."

Ari blieb stehen und starrte mich mit offenen Mund an. "Das hat sie geschrieben? Krass... Also entschuldige... Aber wie ein Männerverführendes Miststück kommst du mir gar nicht vor. Und was ist jetzt da das kleine Funke Wahrheit in diesen Artikel?"

Ich blieb stehen und schluckte schwer, das wollte ich ihr nun wirklich nicht erzählen... "Nun ja... Darüber möchte ich nicht reden. Aber ich will weder irgendjemanden den Freund ausspannen, noch wickle ich irgendwelche anderen Jungs um den Finger. Peggy hat anscheinend Langeweile, zu viel Fantasy oder nichts interessanteres zu berichten, jedenfalls ist dieser Artikel echt beleidigend. Und das die Anderen das auch noch glauben ist die größte Unverschämtheit!", meinte ich und riss die Tür des Schuleingangs auf.

Ari hing mit Lysander zusammen den Vorhang auf, während Castiel und ich das Schlagzeug aufbauten. "Wer spielt überhaupt daran? Sind es nicht eigentlich nur Lysander und du?", erkündigte ich mich und Castiel sah mich kurz überrascht an. Worüber wunderte er sich denn?

Dann aber verzog er das Gesicht und rückte das Instrument noch zurecht. "Unser verehrter Schulsprecher, Aris schwachsinnige Idee. Keine Ahnung was sie sich dabei denkt.", murrte er und ich schmunzelte nur.

"Verstehen Ari und du euch gut?" Er sah mich kurz schweigend an, schien über seine Antwort nach zu denken, was mich stutzig machte. Gerade als er mir antworten wollte, hob ich die Hand. "Lass nur, ich wills eigentlich nicht wissen."

Er verdrehte die Augen und sprang von der Bühne runter, die er, Kentin und Lysander aufgebaut hatten, als Ari und ich unterwegs waren. "Wenn du nicht wissen willst, warum fragst du dann überhaupt?" Ich zuckte mit den Schultern und kam zu ihm runter.

"Mir reichte einfach dein Schweigen als Antwort." "Hay wenn du mich schon abblitzen lässt, dann mach hier nicht eine auf eifersüchtig.", schnaubte er genervt und ich verzog das Gesicht. "Jetzt bildest du dir aber zu viel ein! Ich bin doch nicht eifersüchtig! Ich sage nur, das nach deiner Schweigeminute eine Antwort nicht nötig ist."

Lysander und Ari sahen uns zu, Lysander eher Stirnrunzelnd, Ari neugierig. "Warum streiten die Beiden?", fragte sie Lysander dann und dieser schüttelte nur den Kopf. "Kommunikationsschwierigkeiten.", erwiderte er nur.

Ich seufzte genervt und ging zu Kentin. "Weiß du was Castiel, denk doch was du willst! Ari, Kentin und ich gehen jetzt nach Hause, es ist ja jetzt alles aufgebaut.", rief ich zu ihm und sah zu meinem Bruder. "Ach wir gehen?", fragte er nochmal nach und ich nickte.

"Ähm... Ich hab mal eine kurze Frage Ada, worüber haben Castiel und du jetzt eigentlich gestritten?", fragte Kentin mich leise und ich seufzte. "Eigentlich über nichts..." Ich war nicht eifersüchtig!